

Les coulisses de l'AG au Centre Bach petits clins d'œil



En voiture, en train, en avion, au-dessus ou sous la manche, nous sommes arrivées à Shillingford. Eve, Nathalie, Sabine et Virginie en éclaireur, puis le reste de la troupe, Pascale, Christine, Laura, Florence et Agnès, Annick, Béatrice, Élodie, Katherine, Martine et moi, Claire, Mathilde, Régine et Hélène. Amandine et Sarah sont avec leurs conjoints, Stéphanie et Marjorie nous rejoignent pour l'AG.

Retrouvailles, découvertes, embrassades, rigolade. Souper au bar pour certaines, le long de la Tamise sur des tables de pique-nique dans l'herbe. La soirée est douce.

Dimanche matin, English Breakfast avec œufs, bacon, portobello et tout le toutim puis préparation de notre AG dans le bar – devenu « bar à fleurs » pour l'occasion. Dernières mise au point, il me manque un adaptateur, je retourne en vitesse à la chambre et je croise Marjorie qui arrive à pieds après une balade à travers champs. Premier hug, sensation de retrouvailles même si c'est notre première rencontre en chair et en os!

L'AG se déroule dans la joie et la bonne humeur. Nous nous retrouvons sur la pelouse et décidons de partir à travers champs pour une belle balade. Nous sommes quelques-unes à savoir qu'elle nous mène au Centre Bach. Pour d'autres, c'est une surprise! Émotions, quelques yeux humides d'être enfin là, pour la première fois, ou pas.

Le jardin est ouvert, Rock Rose est en fleurs, nous prenons le temps de savourer cet endroit magique avant de laisser nos pas nous guider. Un ruisseau – d'où provenait Rock Water du temps du docteur Bach – un sentier ombragé, et au détour d'une cabine téléphonique rouge, nous voilà au Red Lion. Victuailles, apéro, chacune y trouve son compte avant de reprendre le chemin de l'hôtel.

Un petite virée au supermarché de Wallingford et nous voilà équipées pour pique-niquer, les pieds nus dans l'herbe. Le temps est exceptionnel, le soleil se couche en se reflétant sur la Tamise. Nous sommes heureuses de ces moments partagés, de ces échanges en confidence, de ces éclats de rire, de cette vie, simple naturelle, délicieuse et la belle aventure qui nous rassemble.

Lundi, visite du Centre Bach. Stefan nous accueille : « Bienvenue chez vous ! » Nous visitons le jardin avec lui, il nous partage des anecdotes, l'histoire du centre Bach. Judy Howard et son fils nous ont préparé un délicieux repas au Nora's Café et nous le savourons à l'ombre de Aspen. Promenade digestive dans Brightwell-cum-Sotwell, visite du cimetière, de Larch...

Au-delà de tout ce que nous avons vu ou entendu, ce voyage est surtout une expérience. Nous étions toutes présentes, chacune avec notre histoire, notre personnalité, nos qualités et nos défauts et toutes nous partageons l'amour des fleurs. Notre cœur au même endroit, le regard tourné dans la même direction. La simplicité de nos échanges, la compassion omniprésente entre nous, humilité... Nous sommes cette « petite lumière qui ne s'éteint jamais ».

Bon anniversaire, chère Petite École des Fleurs de Bach.

Votre présidente,

Véronique Heynen-Rademakers